

30.01 viviendas unifamiliar en humanas

Humanes de Moherando. Guadalajara 2000-2001

ARQUITECTO/ARCHITECT:

Miguel Ángel Sánchez García *1972 t.1998

Eduardo Pérez Gómez *1972 t.1997

Juan Llorente Orejas *1972 t.1997

COLABORADORES/COLLABORATORS:

Constructor: Julio Andrés

Fotografía: Roberto Garver Legido

Propietario: Pedro Ramón López Vázquez



El lugar se caracteriza por encontrarse en el límite de los terrenos urbanizables de la población de Humanes, en la provincia de Guadalajara. Aparecen así tierras de cultivo hacia el este con excelentes vistas al monte denominado "La Muela". La vivienda se sitúa en el extremo sur-este de la parcela, la disposición de las piezas crea un espacio recogido sobre ésta al tiempo que establece una relación visual con las vistas hacia los campos de cultivo y los montes a través del gran porche.

El proyecto nace en torno a un triple espacio que será el generado por el estar en torno a la

chimenea, situando una leve excavación en el terreno.

La lectura del proyecto se plantea a partir de la superposición de dos piezas en L, articuladas por el espacio vertical de la chimenea, una de ellas de una sola altura y que incluye el comedor, cocina, servicios y dormitorio principal, requerido en planta baja por el cliente. La otra pieza será de dos alturas, en su parte inferior aparece un espacio longitudinal que contiene un gran estar con continuidad espacial hacia un porche que duplica su dimensión. En la planta superior se sitúan los dormitorios y un baño.

